



誰が風を見たでしょう。
僕もあなたも見やしない。
けれど、木の葉を振るわせて、風は通り過ぎてゆく。

心に吹いた風…。
誰にも見えないし、自分にだって見えないけど…。
心をくすぐる風…。ちょっと、書き留めておこうかな……

2002年5月～7月までの日記

2002年8月～9月20日までの日記

2002年9月21日～10月18日まで

2002年10月19日～11月30日まで

2002年12月 2003年1月

2003年3月

2月の日記

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	

日記

2月28日(金曜日) 🐞

2月も今日で最後…。

病院へ行って来た。

病院(内科)も薬局も患者さんばかりで みんなぐったりしているので 気が滅入る。

以前骨を折った時に通った整形外科の待合室は 元気だったけどなあ…。

整形外科病院の待合室は 午前中に行くと「じじばば」の社交場で、

「今日は さんがまだ来てないけど、どうしたんだろうね。病気かな??」という

笑い話みたいな会話をしていたり、長いすに座って待ってる高校生に じさまが、

「その席は さんの席だから、もうすぐやってくると思うから来たら代わってやってく

れ。」と

しきっていたじさま。

内科の待合室では 「ばさま」の病気自慢は 横で聞いていて面白い。

じさまが 病気自慢をしているのは あまり聞いたことがないが、ばさまは 良く自慢し

ている。

「あんたどこが悪いの?」から始まって

「あら、あたしなんて、もっとひどいのよ…」って事で いかにもレベルの高い病気か?を

自慢げに語り合っている…。

[このページのTOP](#)

2月27日(木曜日)

近頃 巷に流行るもの…
「チワワ・く～ちゃん」と「綾小路きみまる」……。
2つとも大ブレイク中…。

鏡に映った病み上がりの自分の顔……
「わ～あ…綾小路きみまる…がいる。」
びっくりしたわ…。ちょっと 情けなかった…。
おっさんに似ていて どないすんねん…。
同じ似てるなら まだ チワワのく～ちゃんに似てる方を選びたかったわ。
この髪型がいかんのよね。きっと…。
今日は ショックで寝込みそうだ…。

「やくづけの日々…」胃が荒れた…。
ようやく 脳みそが正常化回転し始めた…と思ったら 胃が異常捻転しそうだ。

それにしても脳みそもまだ正常勤務はしていないようである。
「わんこ番外地」のUPを努力しているが やや難産である。
今夜中には 完了するようただいま努力中……。

[このページのTOP](#)

2月26日(水曜日)

なんとなく 起きあがれるほどになった…。
それでもまだ、フラフラしている。
夜中の咳もつらい…。
久々の絶不調であった。

友人に体調不良になり「メールの返事は元気になってから書く」と
メールしたなかに「美人薄命かな」と 書いたら 「鬼の霍乱」と返事が来た。
「てやんで～」と 反論できるほどには 元気になってきたので、これからいよいよ
メールで応戦……するぞ～…。お～っ！！

しかし、咳がまだひどくて 笑うと咳き込むし 話していると咳き込むし…困ったもんだ。
でも、たった3日の闘病生活で「痩せた」らしい…。
逢う人ごとに「痩せた」って言われて 病み上がりなのにワクワクしている自分がいる。
そう言えば 日曜日の昼の「びびんぱ」を食べてから 食事らしい食事は していな

い…。

[このページのTOP](#)

2月25日(火曜日) 一日外へ出てないから天気を知らない…。

龍虎選手 昨日に引き続きKO(ノック・ダウン)
前後不覚…薬を飲んで 朝から晩まで 晩から朝まで寝た…。

2月24日(月曜日) 🐾

龍虎選手ダウン！
[このページのTOP](#)

2月23日(日曜日) 🐾

チワ友さんが 遊びに来た。
 穏やかな日差しなので デッキでご飯にした。
 食事中 めずらしく冷たい西風がデッキに吹いた。
 真冬でもお日様が出ているときは デッキでお茶が出来るくらい暖かい。
 でも、今日の西風は 榛名・妙義から吹き下ろすような冷たい風だった。
 ご飯を終えたらすぐに部屋に入ったが、部屋の中は ストープも焚いてないのに
 あついくらい暖かだった…。

毎度のドジなのだが デジカメのバッテリーが切れていたのだから 楽しく遊んでいる写真が



ない……。

でも それなりに 可愛い2枚があったぞ…。

まほらからの帰宅時間になり、車に乗り込んだら 猛烈に体の節々が痛くなった。
 全身を襲うだるさ…。
 まるで「仮病」みたい…だけど、ほんとうに突然来たんだもん…。

自宅に到着してすぐに布団に入ってねた…。
[このページのTOP](#)

2月22日(土曜日) 🐾 のち 🐾

まほらの家の中が なんだか くさい…。
 どんな臭いかというと ずばり、トイレの浄化槽からの悪臭。
 食事しながら これを読んでいる人は いないと思うけど…。
 お食事中の人には ごめん！！
 地下室など 猛烈に臭う…たまたら…から 素人ながら
 「悪臭自己防衛隊」を結成。
 点検に出かけた。(どこへ？ってか？…庭へ…だよ～ん)
 そしたら、いつもかすかなモーター音がしているのに、今日は静かな「空気送り」君。
 「発見！！」
 すぐに と～ちゃん隊員に連絡。
 「モーターが壊れております！！」

てなわけで 浄化槽の点検会社に電話。
 そしたら「今日は 土曜日で電話番の自分しかいないから、行かれない。
 月曜日に行きます。」とのこと…。
 何～に？？サービス悪い会社だな…。都会でこんな事やってたら 契約とれないよな。
 とかが 頭の中を瞬時に浮かんだ…。
 でも、決して口には出さず、
 「明日 お客様が来るのにこの臭いでは 困りますわ～あ…。」てな事を言ったが
 「今日は 誰もいないので 行かれない」とのこと。
 「わかりました。じゃあ 月曜日に修理しておいて下さいね」ってことで電話を切った。

「来れないんだってさ…」と と~ちゃんに言って
 「あたしの怖さを知らないんだわ…フン」とか言いつつ 臭いなあ…って思った。

諦めてたら小一時間したら まほらの前に白い車。
 「どちら様ですか??」って聞いたら 「浄化槽点検会社です。……」
 「わ~あ 来てくれた。……」

応急修理が終わって点検おじさん2人が帰って行った後、
 「勝った!! あたしの怖さが 電話でもわかったのね……」
 です。

[このページのTOP](#)

2月21日(金曜日)

春だ~あ……。
 今日は 完璧に は~る~う……。

忙しくてなかなか美容院へCUTに行けなかったが ようやく髪 短くしてきた。
 すると、と~ちゃんが帰ってきて さっそく「髪切りましたね…」って言ったので、
 か~ちゃんは「うん、でも、もう数日前だよ…」って嘘を言ったら、と~ちゃんは 素直

に

「ふ~ん」と言った。おい 何で信じるのん??
 2~3日の間 わたしの顔見なかったんかい???
 まっ、今日のところは 気が付いたのだから許したろ……。はははは。

昨日 友人がとある青年を連れて その青年の就職のことで相談を持ちかけてきたので
 アドバイスなどして 数時間話した。
 きれいなイケメンの若者だったので
 「う~ん 久々に若い子と話できる~…」って言葉に出して笑いを とった。
 でも「わっ おじさんみたいな発言!!」……って 自分の発言に歳を感じた。
 今日その友人が 昨日の私の相談風景を
 「ポジティブな考え方。なんでもOK。ものすごく前向き。話しているうちに 何でも出来る
 気分になる」

と、評していた。
 人の相談事では 私は そういう態度らしい……。
 しかし、 実際の自分は ウジウジと悩むことが すごく多い……。
 でも、「龍虎に相談したら勇気が出てきたとか 話したら元気になる」って言われると う
 れしい……。
 あたしって 二重人格かも…よ。

[このページのTOP](#)

2月20日(木曜日)

HP開設以来ちょうど まる9ヶ月…にあたる今日に日付が変わった頃。
 5000番が出た。
 と~ちゃんが唯一のお得意さんだとか 唯一の固定客だ…とか 言いながら
 細々と地道にカウンターを増やしていたようで、なんだかうれしい……。
 記念する栄光の5000番は こたひなまこちゃんのパパさんだった。

ありがと～……です。
記念品を後ほど送ります……送るつもり……です。

思い起こせば HP作りたいたいと言いつけていたか～ちゃんに 色々理由をつけて HP作りを反対していたと～ちゃん……。
それを 一途に守り続けていた けなげなか～ちゃん……。

でも「やっぱ、あたしHP作るわ～」と と～ちゃんの反対を押しつけて HPびるだーなるものを買ってきて作り初めたら、と～ちゃん なんだかんだと サポートしてくれて なんとか 見た目には 一人前なHPに見える……ようになった。

HP出来ても 宣伝しないからほんとうに 最初半年は と～ちゃんと親戚と友人しか 訪れない家内手工芸……の HPでした。
でも と～ちゃんが「今日はどこを更新したの？」とか 聞いてくれるので お得意様と～ちゃんのためにひたすら更新したり……。
細々と続けたHP……振り返ってみれば 我が家の日常の片隅の歴史……って感じ。
「あっ あの時こんなこと感じたんだ……」ってわかるし……
自分で 数ヶ月前の自分をそこに見つけて「なつかしい」っていうのは 変かな??

これからも細々と続けて行こうと思います。

[このページのTOP](#)

2月19日(水曜日)

面白い黒のトイプーを見た。
その子が お散歩中で男の子のようであった。
右足を上げてマーキングして歩いてる。 なにげなく目に入ってきた姿で 別に気にもしてなかった
が、ヒョイとお尻が持ち上がり逆立ちして おしっこした。
びっくりして凝視したら、もう通常に歩いていた……。
「今のは なんだったんだろう」と 思ってたら また マーキングスタイルで片足上げた。
今度は はっきり見た!!
「わ～あ 可愛い……逆立ちするのですね」って私が言ったら
「あら、恥ずかしいところ見られちゃったわね。膀胱炎になってから 排尿の時に力を入れなきゃあ出ないらしくて 力むから逆立ちになっちゃうのよ……」って その子を連れ

た

おばさんが言った。
病気(膀胱炎の後遺症)のせいなのに 悪いこと言っちゃったかな……と 思ったが、
すごく上手な逆立ちで 思わず拍手したくなるくらいだった。

前住犬のほーちゃんが老齢になって陰囊に腫瘍が出来た時
ものすごく「たまたま」が大きくなっていた。
それを見て それが何か知らない男性は「ほ～立派。立派」って褒めそやしたが、
「腫瘍が出来ちゃって……ねえ。……おじいだから 手術できないのよ。」って言う
たいていの男性が「知らなくて悪いこと言っちゃったね。ごめんね。」ってほーちゃんに
謝っていた。謝られたほーちゃんは 全く気にしてなかった……。

[このページのTOP](#)

2月18日(火曜日)

お～ちゃんの皮膚の薬をもらいに 獣医さんのところに行った。
その時 ハスキーかマラミュートか秋田か……っていう 犬が 運ばれてきた。
ぐったりしていた。毛布のタンカ状態で運ばれて診察室に入っていくのを見送った。

下痢を止める薬をだす・・・とか言う声が聞こえていた。
 入院することは なかったようではばらくの後 また毛布のタンカで帰って行った。
 その時見たが まだ若い犬のように見えた。
 とても老犬には見えなかった。どうしたのだろうか？と、よその犬ながら 気に掛かる。
 大型犬の世話は 見るからにたいへんだ・・・。
 お～ちゃんも 順調にいけば 10年後には 必ず老犬になるわけで、その時
 30キロをおぶって獣医さんに通えるのだろうか？あかし・・・。
 お～ちゃんの子供を1匹は 残そう・・・と 密かに考えているが よくよく考えて
 老犬2匹をかかえる事に ならないようにしなければ・・・と 思う。
 その点 チワワは いいわよ・・・ね。
 数匹いても世話が大変には なかなかならないから・・・。

待合室では 相変わらずの人気のフォーチュン。

フォーチュンの人気は 単に小さいとか可愛いとかの外見では ないと、言う結論にこのころ達した。

ものすごく世渡り上手であちこち愛嬌を振りまきまわる姿・・・このタレント性は 他の追随を許さず

ま～ちゃんなんて出る幕ない・・・状態。
 めいっぱい動き回って 愛想良く 動き回ってるから・・・
 病院から帰ってきたら ぐったり疲れてる～う(あほっか！！)

待合室の皆さんに 「心がなごむわ～・・・」って喜んでもらうと飼い主冥利に尽きる。
 ありがたいことだ・・・。

チワワサイズの豆おひな様・・・。
 毎年毎年 我が家の玄関のこの時期の定番。



我が家の豆チワワ・・・おひなさま。。
 ま～吉・・・1250グラム 赤ちゃん生めないんだよね。
 時々 ま～ちゃんを抱き上げて
 「あのね、ま～ちゃん 赤ちゃん産みませんか？」って
 話しかけると「???」キョトンとして 私を見てい
 る・・・。
 「気にしなくてもいいよ。じょーだん！！じょ～だんだ
 よ。」
 お内裏様のフォーチュンと比べると
 おひな様ま～ちゃんてっかいんだけどね・・・。

[このページのTOP](#)

2月17日(月曜日) 🐶

昨日 ツル薔薇の 最後の4本の誘因がすんだのだが、芽がもうすでに動き出していて春の近さを猛烈に感じた。

自宅地方は 花の魁・梅が華々しく咲いている。

今日は 特に暖かで日差しも穏やか、春の訪れを意識せずにはいられない。
 だけど、夜から雨とか雪とか言ってる・・・ほんとかな???

今年は 「赤城の千本桜」を絶対に見逃さないようにしたいと願っている。
 「赤城千本桜」サクラの時期は 車が数珠繋ぎになるくらい南面道路は 渋滞するので、まほらから 自転車で行ってみようと思っている。
 リュックにチワ達を入れて と～ちゃんと ミニサイクルで出かけようと心づもりしている。

まほらのミニサイクルは カードのポイントでGETした景品で1年分で1台・次の年に1台と

2年がかりで手に入れた景品の「折りたたみミニサイクル」だ……が、初めこそGETしてうれしくて 組み立てたり 折りたたんだり……さわっていたが、ギアがついてないので 坂道がたいへんだ……などと わかってくると 全然使わず、今は 埃をかぶってしまっている。その折りたたみ自転車に 栄えある花見の日に 出番を与えようと思う……が、さてさて、実行の日は来ますか？ 乞う ご期待……です。

デッキの山桜や隣接する公園の山桜の 満開を 毎年見逃している。4月は 色々毎年いそがしいし、サクラの花盛りは短いし……。

[このページのTOP](#)

2月16日(日曜日) 🐶

朝起きたら 何となく曇っている。天気予報では 雨とか言っていたが まだ降っていなかった。

先週 鳥の餌を用意して3カ所に置いて帰ったけど 何にも食べてなかった。がっくり……。キーウィーもそのまま やや乾燥気味でそのまま残っていた……。シュン……。

今日は 予定では 流山で南関東？の展覧会で お～ちゃんを見に行く予定であった。でも、お～ちゃんは 前回に引き続き状態が芳しくないので出品を見合わせた……とのことで

お～ちゃんが 出ないなら見に行っても仕方ないから 家にいた。わがやのオリ姫様は いまいち幸運の女神に見放されているのか 素材もいいし、訓練士もいいけど

最後のつめが甘いのか どうも、いまいち……って感じ。何だか 肝心の時につまづいている……。展覧会とか 競技会とかやっていると 運・不運を痛烈に感じることもある。

次は 競技会か？？？
早く体を治してガンバ！！
[このページのTOP](#)

2月15日(土曜日) 🐶

暖かな日で 春を思わせる日差し……。とくに な～んにも書くことのない日……。夕方まほらに着いたら 庭のパンジーがふわ～っと立ち上がっていた。寒い間は 地面にへばりついてたのに 春の日差しを浴びて伸びをいはじめた。春は もうすぐその角まで来てる……。沈丁花は いつ咲くだろうか？？？ 梅は 来週には咲くかな？？ まほらの厳しい冬に 室内でけなげに咲く花たち



ブーゲンビリア



プリムラジュリアン



プリムラ



プリムラ



薔薇咲きインパチェンス

春は もうすぐだから……ね。春になったら 庭に戻してあげるから、それまでもう少しお部屋の中で頑張るね……。って 声をかけてあげた……。

[このページのTOP](#)

2月14日(金曜日) 🍡

今日は バレンタインデー。

義理チョコ 挨拶チョコを一応配り終わった。

と~ちゃん以外からは いつも「エビで鯛を釣る」が如く 充分なお返しを3月にはいただいている。

今年こそ「不良債権」と~ちゃんから しっかり取り立ててやる……と今日も強く思うのであった。

に~ちゃんが 中学1年バレンタインのころ スキーから帰ってきたら留守電に

「あたし~い F君のことが 好きなの……」って言うメッセージが入ってた。

それを聞いたと~ちゃんが 「いや~……僕 困っちゃうなあ。照れるな~あ……」と 笑いながら言った。

おいおい、と~ちゃんのことじゃあ ないだろうが……と、夫婦で笑いあっていたら、

に~ちゃんは いや~な顔して 黙ってた。

そのメッセージの女の子の声で に~ちゃんは 誰だかわかったのだろうか？

名前も名のないメッセージであった。

おませなのか 乙女ちっくなのか…… ちょっと息子を持つ母としては びっくりした事件だった。

[このページのTOP](#)

2月13日(木曜日) 🍡

あしたは バレンタインデー。

と~ちゃんには もうすでにあげた。

毎年上げてる。でも、ここ2年 と~ちゃんからのお返しがない。

毎年 ホワイトデーが近づくと「請求」をするが、まったく暖簾に腕圧して、2年間回収できてない。

「不良債権」である。

今年こそ……ぜったい とりたててやる……と決意を新たにするか～ちゃんであった……。

ネットで心中相手を募集する時代になったみたいだ。
心中事件を得意とする 近松門左衛門が現在に生きていたら「**電腦通信地獄 恋の貸家**」
等と
書くのだろうか?? 理解できない事件だ。
芥川龍之介は 心中という自殺を 非難していた。

宮アンナ嬢の離婚や恋愛のこと……。
TVでこれを取り上げられるたびに「因果応報」とか「天網恢々 祖にして漏らさず」という
言葉を

思い出してしまう。
お父さんの 宮 夫氏 若い頃に「プレイボーイ」とか「夜の帝王」とか言われて
泣かした女の数……ほんとか うそか 知らないが 相当なものだったと 報道されてた
もの…昔。
天に唾した者は 自分にふりかかる……なんて 思ってるおばさん・おじさん達 おおい
よ～お。

[このページのTOP](#)

2月12日(水曜日) 🐼

自宅地方で 今日は 梅が3輪開いているのを見た。
(左)



ここ数日の暖かさで ひらいたのだな……と、思う。
梅は 花の魁(さきがけ)という別名が有るぐらいで
寒風の中に
凛として咲く姿は うつくしい……。

梅の花は 好きだし 梅の実も 大いに活用させても
らって
いるのだけど……梅の木は アブラムシなんかがつき
やすく
とっても大変……なんだよね。

でも、この時期 なくてはならない季節の花。
今日は 寒かったけど 「梅一輪の暖かさ」を満喫し
た。

[このページのTOP](#)

2月11日(火曜日・祝日) 🐼

建国記念日……せっかくの祝日なのに雨。
今日は 忙しいよ……と、と～ちゃんと 数日前に話していた。
ほんとうに忙しかった。
朝はゆっくり起きたけど いろいろ片づけなきゃいけない用事や
気になっていた事かたづけて 最後は お～ちゃんの面会。
お～ちゃんの面会風景は [今日のわんこ](#)に……。

ほんとうに今日は 忙しかった。
乙は 超快調。コーナリングの安定感に 信頼に値する……と、思った。

目をひく赤乙も この雨でかなり泥をかぶっているし、お~ちゃんの面会で
車内にも泥を持って入ってしまった。あ~あ…。
初めだけなんだけどねえ 車の汚れが気になるのは、
そのうち どんこ乙の完成！！と、なるのは 時間の問題。
もう 車内は チワの毛が時々目に付くようになったもの…。

[このページのTOP](#)

2月10日(月曜日) 🐼

朝は 晴れていたけど午後になって 曇ってきた。

新しいあたしの乙 知人の中では 評判。
「でっかいお尻…」…モノローのヒップと呼んで…
巷でまだ見かけない赤乙…目を引く車ようだ…。

ギア-のBACKが 今までののは 1速の向こう側にあって、焦るとバックに入らず1速に
入って困った事があったが 今回のBACKの位置は 6速のこちら側。

この位置の方が 良いと思う。

だけど… サイドブレーキの位置が ?? である。

サイドブレーキが助手席側にある。アメリカ仕様の車のハンドルを 右にただけみたい。
これは 体の小さい私にとっては ちょっと たいへん。

シートにヒーターが 入っているので 寒がり・冷え性の私には うれしい仕様。

横すべり防止装置がついており、通常は ONにしておき

「ドリフト」する場合は 解除してくださいとのこと。

「この歳になって ドリフトは しないでしょ〜…。でも…しようかな??」



と~ちゃん 乙の初運転の画像…(昨日の画像)

きんちょ~きんちょ…。

これから ちょっくら その辺ドライブしよ〜…。大丈夫かな…。

雪残ってないよね。どこ行こうか。

まだ まだ 使いこなせるまでには 時間がかかるな~あ。

ナビだって使いこなせてないし、ETCだって まだ通過できない。

[このページのTOP](#)

2月9日(日曜日) 🐼

昨日に引き続き ツル薔薇の誘因をした。

ツル薔薇の誘因は 残り4本??

思いは すでに初夏。デッキの柱を覆い尽くす赤い薔薇 ピンクの薔薇。

薔薇アーチを黄色に染める薔薇…。

薔薇アーチからしだれ落ちる赤やショッキングピンクの薔薇…。

今年は 香りが自慢の薔薇たちも仲間入りしたので 目だけでなく香りも楽しめる。

もう芽が動き出しそうな暖かさだったので あせってしまった。

あんまり暖かいからと~ちゃんが デッキでお昼にしようと言ったので、デッキでLUNC

Hi。

フォーチュンが 昨日から下痢をしている。

いっしょにデッキに出ると「ちょうだい。頂戴」攻撃をやられると それを無視する力が
か~ちゃんには 皆目ありましえ~ん。



てなわけで……チワ達は デッキには 出してもらえませんでした。
 ボウウィンドウ(出窓)から デッキのテーブルを見つめて 物欲しげな2チワ……
[このページのTOP](#)

2月8日(土曜日) 東京地方は👶らしいけど まほら地方は👶

か~ちゃんは バラの誘因を9本して 石灰硫黄剤を散布した。
 と~ちゃんは まほら一族の年表を 一日作っていた。

今日は とても暖かくて農作業日よりだった。

夜 と~ちゃんが

「に~ちゃんの還暦と か~ちゃんの米寿……一緒に祝えるよ」と言った。

「あら、そうなの？……うっ？？？あたしとに~ちゃんの年齢差28じゃあないわよ」

「あれ~？……あっ 違った 違った…白寿と 喜寿だ……。」

めでたいような、と~いと~い先の話……。

自分が 白寿を迎える??な~んて 笑っちゃう~う……。

フォーチュン 夕刻より下痢。

「暖かな日差しの中 デッキでお茶」した時に 少しケーキをお裾分けした事が 裏目に
 出た。

今 日付は 変わって9日の夜中であるが、今も継続下痢中。

不覚……あ~あ……って感じ……。

下痢止め 飲ませておこうかな??

トイレシートを夕方から 何度取り替えたか……。それに、さっきは とうとう間に合わず
ベッドカバーを汚された…。

でも すまなそうに 恐縮している姿をみると 可哀想…。

フォーチュンのからだ 一回りしばんでしまったみたいに見える。

夜になって まほら地方も 🐼 になったが 今は もうあがったみたいだ。

下界の明かりは 雲に遮られて見えない。

今4時……。フォーチュンが気になって 眠れない。

[このページのTOP](#)

2月7日(金曜日) 🐼

ぴっかぴかの～いちねんせえ～…

おろしたての車で まほらに向かった。

車の操作になれないから 高速では 危ないかも…とのと～ちゃんの惧で
一般道を走った。

ブサ乙。 先導は と～ちゃん運転の旧 赤いハヤブサ 後続は か～ちゃん運転の 新赤いハヤ

2台つらねて…。

初め ギアの固さなどでややとまどいがあったが すこぶる快適な車である。

加速・コーナリング?・ブレーキングと 満足、満足!!

しかし、夜道の新車運転…一般道を選んだのは はっきりいって間違いだった…。

マニュアル車だから 疲れた……。1 / 2 / 3 / 4 / 5 / 6 / 5 / 6 / …

も～う、ギアの切り替えばかり。

疲れたわ……。 [このページのTOP](#)

2月6日(木曜日) 🐼

寒いけど 日差しに春を感じている。

消防署前の昨日の事故渋滞は ガス工事のガスに火が点いた事故だったそうだ。

うな 新聞には のってなかったけど、松戸方面の友人達の格好の話題で 現場を見てきたよ

事を言っていた。

春の日差しのせいかな 妙に眠い。

わんは いいね。日がな一日ほとんど寝てるもんなあ…。

犬にも性格があって 千差万別…でも、みんなよく寝るね。

フォーチュンは 私が座って居るとき。

「来い」のコマンドとともに胸を叩くと一目散に 私の胸まで駆け上がる

何度やっても 何度でも 何度でも駆け上がって来てくれるので可愛い。

フォーチュンは 歯磨きが大嫌い。2枚歯の手術をしても やっぱり歯磨きは

時々は やらなきゃあいけないわけで…。

た。 「フォーチュン 来い」と言って 胸に駆け上がって来たついでに 歯磨きをすることにし

いつものように ギャーギャー泣きわめいて 一件落着! 歯磨き完了!!

床に置いたら すごい勢いで ハウスに入ってしまった。

かなり怒ってるらしい……風情……。
 しばらくの後 ハウスから出てきてストーブの前で暖をとっている。
 「フォーチュン 来い！」と 声を掛けてみた。
 一瞬 私に駆け寄るモーションを起こしたが、すぐにフリーズして、こちらを見ている。
 しまった……。「来い」のコマンドで来たときに フォーチュンの一番イヤなことをしてしまっ

た。

いまさら 気が付いても 遅い……。
 ほとぼりがさめるまで「来い」のコマンドは 使わないでおこう……と、決めた。

ま～ちゃんは「来い」と言っても 来そうで来ない……来ないのじゃあなくて 伏せ状態で
 えへえへ、へらへら……して匍匐前進中……。
 ま～ちゃんは 神経質で気が強くて 意気地なし……。その上 せっかち……。
 か～ちゃんには 絶対服従のおりこうさんなんだけど……。
 か～ちゃんが 来いのコマンドをだすと「えへ～……か～ちゃん でれ～……」って感じで虚

脱。

ま～ちゃんは 体力・筋力がチワワ離れしているので 服従訓練入れたいな～あ……って
 思う時もあるけど、なんせ、せっかちの性格と神経質さが邪魔をするような気がする。

フォーチュンにま～ちゃんの体力が有れば 結構服従訓練が入って 可愛いことだろう。
 フォーチュンサイズや ま～ちゃんサイズの子が 服従訓練競技会なんて出てきたら
 人気爆発かな……。いや……採点する人が 見えにくいって怒るかも……。ふいふい……。
 うちのチワワ 抱き犬としても 小さすぎる。

[このページのTOP](#)

2月5日(水曜日) 🐱

今週末に納車予定の私の乙が 今日ディーラーに届いた。
 もう、ナンバーも決まってる……。数字は 今の車と同じ。色も同じ……。



これが あたしの乙。
 乙の主流は シルバーでしょう……。

このごろ 町中や高速でたま～に
 お目にかかるZは すべてシルバーでした。

赤のゼットは まだ見たこと有りませんでした。

ロゴです。

きれいに磨かれて ナンバーつけて
 金曜日に我が家に来ることになっています。
 でも、まだ部品が届いてないのがあるそうで

リアのマッドガードが今 海を渡って来ていま
す。
す。



銀行に行くとき 車の炎上事故があったようだ。
道路は大渋滞だった。
道路を封鎖して消火活動とかをやっているようだった。
その事故現場が 消防署の真ん前だった・・・という「落ち」が付いている事故だった。
事故の様子は 今日のニュースでやるかな??

[このページのTOPへ](#)

2月4日(火曜日) 🍡 旧正月年明けです

あけおめ ことよろ・・・です
昨日は 節分・・・。今日から 新年です。

フォーチュンは 夕飯の後 吐いた。1回だけの嘔吐だった。
たぶん食い過ぎ・・・。ビーフとフードの夕飯の後に リンゴを飽食したのがいけなかつ
た。。

見事に吐いた。吐き方が 病的な感じでなかったなので心配はあまりしなかったが、
小さいから なんと消え入りそうで、同情してしまう。
片づけようと思って ティッシュを取りに行った瞬間に ま～ちゃんが 食べちゃった。
完食!ぎょ!!



う～m しあわせ・・・。
あたし達リンゴ大好き・・・。しわわせよね～え・・・。
幸せでうれしいときは お耳が寝ちゃうんです。

三つ指つく令嬢ま～お嬢さまと
威風堂々としたフォー坊ちゃん・・・。

なんて、言ってくれるのは か～ちゃんだけ・・・。

ホームセンターのペット売り場で「本日セール」のわんちゃんがいた。
「本日のみ半額」との赤い文字が 妙に哀しい・・・。
犬だって 馬だって経済動物だから仕方ないのだろうけど・・・哀しい。
売れ残ったら どうなるのだろうか??
バブルの時 日本中で競走馬がどんどん生まれたが 名馬と言われる馬になったのは
一握り。

競馬場で走れる馬になれた馬も 一握り。
乗馬になって全く違う人生を歩んでいけた馬も 一握り。
多くが馬肉になっていったそうだ・・・。

妙に哀しい。
誰かが言っていた「競馬馬になって 鞭打たれて練習に励むより、食肉馬として数年間
飽食で
のんびり過ごす短いけど苦勞のない一生も良いものかもよ。必死で走って 行く末は 馬
肉って子も
いるんだよね…。」あ～あ…胸が痛い…。
サンデーサイレンス36億円…その子どもでも できが悪いと 馬肉…っか???
哀しいね…。

うちのチワワは 血縁関係はないけど 同じブリーダーさんから来た二人。
チワワのブリーダーさん シェパのブリーダーさんともに 今も 交流させて頂いている。
この子達を我が家にもらう時 ブリーダーさんに向かって
「必ず この子達が死ぬまで大事に育てます。たくさんの犬を出されたと思いますが
その中でTOPクラスの幸せなワン子にします。決して粗末にしません」
てなことを私は 言ったんだよね。
ほんとうに幸せな状態にしてるのだろうか？とは、いつも 自問自答しているが…。
[このページのTOP](#)

2月3日(月曜日) 🐶

今日は お～ちゃんのサプリメントをもらいに 動物病院へ散歩ついでにいった。



フォーチュンは 超大人気…。
動いてる…ちっちゃ～い…愛嬌いっぱい…
年配の方は「わあ～…いいものを見せて頂いたわ～あ」
とほぼ全員が
異口同音に言う。
若い方は「ねえ、この子ちょ～かわいくない??？」と
隣の彼に聞く…。
「可愛くないってか??」…じゃあないんだよね。いわ
ゆる反語…。
「可愛いと思いませんか？超かわいいですね」って意
味です。たぶん…。

[このページのTOPへ](#)

2月2日(日曜日) 🐶

ま~ちゃんは 2足歩行が得意です。
得意ですが もっと距離と時間を伸ばしたいと、思ったか~ちゃんは
お~ちゃんの学校の訓練士さんに 何か良い方法がないか聞きました。
やっぱり、ほめて 練習……だそうです。



と、言うわけで 練習です。

か~ちゃんの指の間にあるおやつをじっと見る
ま~ちゃん…。



は~い…UP!!



UP!! アップ!…。



あんよは 上手……。

か~ちゃん 僕も出来るよ…。

あんたは しなくていいよ。
その細い足でやると、折れそうで心配だ。

おまけ

ま~ちゃんの逆立ち……。



[このページのTOPへ](#)

2月1日(土曜日) 🍡

関越道走行中……青いポルシェが 私の「赤いハヤブサ」を一気に追い抜いていった。すぐに 小さくなって見えなくなってしまった……。

ポルシェと言えば……。

帰国子女のに~ちゃんが 日本の学校に戻ってきた頃の話思い出した。

に~ちゃんが 友人と話しているのが聞こえた。

友人 「僕 スポーツカーが好きだよ」

に~ちゃん「僕も……」

友人 「いっしょだね。僕は その中でもポルシェが一番好きだな」

に~ちゃん「ポルシェ？ふ~ん…僕は やっぱ ポーシェが最高だと思う」

友人 「ポーシェ??」

その後 ポルシェとポーシェが同じ車であることが わかって 大笑いしていた。

ジャングリッシュの難しさは 帰国後しばらく あったようだったが 持ち前の明るい性格

で

乗り越えていったことを ポルシェの後ろ姿を見送りながら 思い出した。

ゴルバチョフ首相とゴバチョフが同一人物であったとか、毎日毎日いろいろな言葉の発見で に~ちゃんの話してくれる話は 面白かった。

また クラスのレクリエーションで「バレーをする」ことに学級会で決まってあせったと言って夕飯の時話していた事もあった。

「多数決で バレーをするって決めたんだよ。男子もバレーするって賛成するから、僕ほんとイヤになったよ。

そしたら、バレーってバレー(踊り)のことじゃあなくて

バリーボールの事だったんだよ……。僕 あせっちゃった。」と言っていた。

[このページのTOPへ](#)